

いのち いちばん



10月は雨の日が続き、おまけに週末に台風が2度も来襲したので、秋を楽しむには散々でした。全国的にも台風の被害は甚大でしたが、今福小児童の各家庭では被害はなかったとのことでほっとしています。わが家も被害はなかったのですが、付近ではあちらこちらの川が氾濫するなど大きな被害がありました。私も通勤電車のダイヤの大きな乱れがあり学校への往復に約5時間もかかりました。翌日もまだその影響があり自然の猛威を痛感した一日でした。

しかしこの11月に入つて晴天が続いていて秋を楽しむには絶好の季節となりました。是非、ご家族においてもスポーツや文化活動などに親しんでいただければと思います。

創立記念日



当時の校舎の一部



当時の正門

毎年10月15日は今福小学校の創立記念日です。今年で86年目となります。これまでの長い歴史・伝統や校訓「和協」の精神を受け継ぎ、169名の在校児童も元気に頑張っています。

10月読書月間を終えて

本校の「10月読書月間」は終了しましたが、皆さんには日常的な読書習慣を身につけてもらいたいと思います。人は一生の間、さまざまな経験をしますが、自分自身が体験できることには限りがあります。でも読書をすれば無限の世界が広がり、宇宙や深海を探検したり、行ったことのない国の生活や昔の生活も体験したりできるのです。

さあ、秋の夜長に読書で想像力をめぐらせてみませんか。



パナソニック電池工場見学

10月25日、5年生がパナソニック乾電池工場を見学しました。当日、PR担当の方から解説を受けた後、各児童は配布された「手作り乾電池キット」を使って乾電池作りにチャレンジし、全員が「マイ乾電池」を完成させることができました。その後、マイ乾電池を豆電球につないで一斉に点灯した時には大きな歓声があがりました。

その後児童は電池を用いたゲームや便利な機器がある展示室でしばらく遊んだ後、最後にオートメーション化されたライン上を乾電池が次々と完成していく様子に驚いていました。

パナソニック乾電池工場の皆さん、貴重な経験をさせていただきました。



ピース大阪・大阪歴史博物館見学

10月27日、6年生が「ピース大阪」と「大阪歴史博物館」を見学しました。「ピース大阪」では大阪大空襲での多くの犠牲者や空襲を受けた町の様子に驚くとともに、戦争の悲惨さを目の当たりにし子どもたちは平和への思いを強くしていました。大阪歴史博物館では、社会科で学習した歴史について確かめながら見学できました。



今福フェスティバル

10月28日（土）、土曜授業として「今福フェスティバル」が開催されました。全校の児童が縦割り班で活動しました。高学年児童は低学年児童に役割を与えながら、やさしく活動方法を教えるなど、これまでの縦割り班活動がしっかりと根付いた様子が見られました。



保護者や地域の皆さん方も、子どもたちが元気いっぱい頑張る姿に温かいご声援を送っていただきましてありがとうございました。（活動状況は、HPにも掲載中）